

Hausordnung

der Stadt Kupferberg für die Hospitalanlage

Sehr geehrte Nutzer und Besucher der Hospitalanlage,

wir wollen, dass Sie sich in der Hospitalanlage immer wohl fühlen und ungestört Ihre Veranstaltungen und Feste durchführen können. Dazu ist es notwendig, einige Dinge zu regeln. Als Voraussetzung hierfür haben wir diese Hausordnung erstellt. Die nachfolgenden Punkte gelten für alle Räume und Außenanlagen der Hospitalanlage.

- 1 Das Rauchen ist innerhalb des Hospitalgebäudes verboten.
- 2 Veranstaltungen bedürfen der schriftlichen Genehmigung durch die Stadt Kupferberg.
- 3 Das Anbringen von Plakaten und Werbematerialien im Hospitalbereich ist verboten.
- 4 Das Befahren der Räumlichkeiten und der Außenanlagen der Hospital – anlagen mit Rollschuhen, Skateboards Fahrrädern sowie motorisierten Fahrzeugen oder Ähnlichem ist nicht gestattet.
- 5 Mutwillige Verschmutzungen, Beschädigungen oder die missbräuchliche Nutzung der Einrichtung und der Außenanlagen werden mit Hausverbot sowie Schadenersatzforderungen geahndet.
- 6 Wird der Aufforderung durch Berechtigte zum Verlassen des Gebäudes bzw. der Außenanlagen nicht Folge geleistet, kann das weitere Verweilen strafrechtlich geahndet werden (Hausfriedensbruch).
- 7 Hunde sind an der Leine zu führen.

Der Bürgermeister und Stadtrat der Stadt Kupferberg